



デイサービス建物の外周の草刈りをしてもらいました！
ありがとうございます！
かなり綺麗になって、外観がとても素敵になりました！



デイサービスが始まるにあたって、ご近所さんともまた交流が出来るようになっていました！嬉しいですね！
すぐ隣の農家さんが野菜を売ってるので、いつでも新鮮な野菜が食べられます！本当に有難いことですね。
これからもデイサービスセンターを宜しくお願いします！

遂に再開！デイが帰ってきた！



早速お姉様方に料理をしてもらいました！久しぶりのデイに少し緊張しながらも、楽しく過ごされていて、とてもよかったです！皆さんで料理して、一緒にご飯を食べるのはやっぱりいいですね！寂しさがないですし、何より楽しい！





七夕飾りの制作



8月に包括支援センターで開かれる「**どなたでもカフェ**」で使用する七夕飾りの工作をしてもらっております☆

デイが運営されていなかった時、きっと寂しさや何をしたらいいのかわからず、もしかしたら思われていたかと思ひます。だけどこうしてデイ再開という**明るい未来が現実に出たこと！**は、利用者様もお喜びになられていたと願ってます。これからこういった工作や**料理**や**季節ごとのイベント**に参加して頂いて、一緒に楽しみましょう！



お洗濯ものも畳んで頂いて
ありがとうございます！



編集後記

約1年半、休業していたことにあたりまして、ご家族様、ご利用者様、関係機関の皆様にご迷惑をお掛け致しました。

7月22日にグッドライフ皆様の協力のおかげで無事再開することが出来ました。現在、まだご利用人数は数名ですが、これから徐々に休業前のような賑やかなデイサービスに戻っていけたらと思います。ご家族様やご利用者様が利用して良かった、行って楽しかったと思えるようなデイサービスにも目指して行ければと思っています。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

管理者 大石

発行責任者 宮崎 直人